

Auf ein Mohammed-Schmähvideo reagierten Muslime mit gewalttätigem Protest. Diese Bilder machen Angst. Ist der Islam feindselig oder friedliebend?

Brandschatzende Muslime vor westlichen Botschaftsgebäuden. Diese Bilder der letzten Wochen sind eine Botschaft: Muslimische Gläubige kämpfen gegen den Westen – mit allen Mitteln. Doch ebenso gibt es friedliche Proteste gegen das umstrittene Video, mit Plakaten, auf denen steht: »Islam heißt Frieden« ...

Lesen Sie den gesamten Artikel aus DER SONNTAG vom 11.10.2012 auf:

www.sonntag-sachsen.de